

There are no translations available.

En el Hogar del Corazón de Jesús, 145 mamitas de esta dependencia y del Hogar San Pedro de Alausí, ambos de la Junta de Beneficencia, disfrutaron de un evento lleno de alegría y diversión; con cantos, bailes, poesía y el desfile de las madres símbolo de las salas que arrancaron aplausos de sus compañeras.

Las nonagenarias y hasta centenarias mujeres reflejaron en sus rostros la alegría de este momento que les recordaron el sublime momento de la maternidad. Gladys Morán de 75 fue una de ellas “Soy madre de dos hijos y tengo la bendición de que si me visitan. Los domingos mi hijo me lleva a su casa y este día de la madre pasaré con ellos” comentó mientras movía con ritmo sus manos y piernas y agregó que siente feliz en el hogar Corazón de Jesús de la JBG, donde ha conocido nuevas amistadas y comparte momentos y actividades que alegran sus días

Edison Vítores es uno de los residentes que vive con su madre, Hilda Franco de 99 años en el Hogar del Corazón de Jesús de la JBG. El disfruta cada de día con ella y agradece a Dios de tenerla y a la Junta de Beneficencia por haberlos acogido desde hace 9 años en este Hogar. “Aquí vivimos alegres, seguros, nos cuidan y nos quieren. Mejor atención que esta no la hubiéramos encontrado en ningún otro lugar” comenta Edison.}

[Foto1:](#)

[Foto2:](#)